

Líder parlamentario ruso valora relaciones estratégicas con Cuba



La Habana, 27 may (RHC) El jefe de la Duma estatal de Rusia, Serguei Naryshkin, afirmó que la república euroasiática valora altamente las relaciones estratégicas con Cuba y que el nivel de interacción bilateral refleja en total medida ese carácter.

Durante un encuentro en Moscú con el primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, el titular de la cámara baja de Rusia reiteró el privilegiado lugar que ocupa nuestro país como aliado y socio confiable y duradero en América Latina, demostrado con los fructíferos contactos a los más altos niveles.

Participaron por la parte rusa en las conversaciones oficiales el primer vicepresidente de la Duma, Iván Melnikov, y el titular del Comité de Relaciones Internacionales, Alexéi Pushkov, entre otros representantes del órgano legislativo.

En la jornada, el dirigente cubano y la delegación que lo acompaña en su visita oficial a Rusia visitarán el centro nacional ruso de innovación tecnológica Fondo Skol-kovo y se reunirán con el jefe de la fracción parlamentaria del Partido Comunista de la Federación, Guennadi Ziuganov.

Para este sábado está prevista una reunión con Gueorgui Poltavchenko, gobernador de San Petersburgo, segunda urbe más importante de Rusia, con estatus federal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94830-lider-parlamentario-ruso-valora-relaciones-estrategicas-con-cuba>



Radio Habana Cuba